



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I テーマ

2011.7~
2012.6
RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立原 雅夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2011年7月28日号

第1030回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング齊唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話

所沢市長 当麻よし子様

本日の記念祝福

《結婚記念》 武藤 正

《入会記念》 飯田政義 肥沼一彦 石田啓子 深井雅俊
上田福三 岩田裕之 異正典 丸橋宏

出席報告

月日	総数	出席	MU	%
7/28	38			
7/21	38	25		71.42

当番 プログラム

本日	肥沼会員	卓話
8/4(木)	斎藤修会員	クラブ協議会
8/11(木)	—	休会
8/18(木)振替	親睦	8/6(土)納涼会

第1029回 例会 7月 21日

☆お客様 新所沢RC会長 小林民生様



☆第35回所沢市社会福祉大会 福祉功労・受賞



【会長挨拶 上園 俊樹】

連日の厳しい暑さが続いておりましたが昨日からの台風の影響で暑さも一休みという所です。

さて、本日は本年度初めての卓話であります。所沢中央消防署小高様に「災害援助隊の被災地活動報告」についてお話を頂きます。小高様宜しくお願い致します。

先週地区クラブ奉仕部門「広報・記録セミナー」に参加して参りました。内容につきましては会報広報委員会より後日報告があると思いますが、私は「広報と会員増強」について述べさせて頂きます。基調講演は「ロータリーの広報活動とは?」で加藤玄静研修リーダーから「今までR I奉仕活動の結果は余りパブリックソースにはあえて積極的に紹介しない」といった奥ゆかしい雰囲気があつた。しかし今後はあらゆる手法により地域にその奉仕活動の内容を紹介し、奉仕活動とその地域の各RCの現状と精神を紹介してほしいとの言葉がありました。その後各同規模クラスのRCに分かれてセミナーと発表を行いました。会員数40名程度、同じような創立年度、ほとんどのクラ

四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会長 上園 俊樹
幹事 小寺 勲
会報広報委員長 洞口史典子

ブが大きく会員数が減り、予算編成に苦慮している状況です。RCによっては打開策として週報を銀行の掲示板に貼ってもらう。地域の記者クラブと年に2回懇親会を開きRCの活動報告をする。又行田さくらRCのように桜の時期に市内のさくらマップを作成し、各自治体や市民に配布する。やはり会員の減少に相当の危機感を持ち広報と増強部門が連携して現状の打開をはかっている事がそこに読み取れます。私がそこで感じたのは「所沢東RCの魅力は何ですか?」例えば所沢市5クラブの中で我クラブが売り込めるものは何でしょうか?来月8月は「会員増強・拡大月間」です。現在島田委員長やその委員の皆様と具体的な増強拡大策を企画中です。やはり当クラブがどこに魅力があるのか、そしてそれをどこで誰に理解してもらい、それを入会につなげるのか?会員の皆様と一緒に考えてみたいと思います。

幹事報告

小寺 熱

①、ガバナー事務所より

フレッシュマン「3年未満会員含む」研修セミナー開催のお知らせ

日時: 2011年10月8日(土)午後12:50受付
午後1:20:点鐘 場所 智光山公園内(狭山市勤労福祉センター)

セミナー要項: クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・ロータリー財団について 入会3年未満に限らず、次代のクラブ・地区を背負わねばならないフレッシュマン諸君に沢山参加して頂きたい。

②7月7日 所沢市民文化センターミューズ: 所沢市社会福祉大会が行われ、前年、斎藤年度に於きまして福祉功労者の表彰を頂きました。

③ 会費納入についてのお願い~未納の方は、至急納入をお願い致します。

④ 例会変更案内 入間南RC 詳細は事務局まで

卓話「援助隊の被災地活動報告」

所沢中央消防署 副署長 小高 繁男様

スライドを見ながらの説明となる

2011年3月11日 PM2:46 M9地震発生
7月20日現在 死亡者15,592人 不明者5,070人
所沢市派遣隊 13部隊 58名 出動

川越市で出動式を行い、一同陸前高田市に出発途中、道路に亀裂、又燃料補給も手動にて行い大変な思いで野営地竹駒地区に到着、途中合流して隊員174名に(内女性1名希望で参加)

7泊8日の救援活動開始

食事は現地調達の為4日目から不足、仮設トイレは少ないためスコップとペーパー持参で外です



る事もあった。風呂は無いので7日間入浴無し、帰りに頭を水で洗ったが冷たくて死ぬ思いをした。

次の救援隊は

暖房設備を持参した。活動内容は地元隊員の案内で徒步で行方不明者の捜索(日没まで)途中余震で神社の鳥居で避難することもあった。震度6強2回、6弱3回、5弱23回と余震が多発した。陸前高田市は核心部壊滅状態で市庁舎・消防署・MAIYAスーパー・300m離れた住宅でも5階建ての4階部分まで津波が到達した。今回の派遣で一番辛かったのは-5℃の寒さだった。

最後に私たちが普段から心がけなくてはならない事は、◎自分の身は自分で守る ◎3日分の食料は備えておく ◎3軒両隣りとは普段から仲間意識を持って暮らす事

ニコニコボックス 1029回 例会 2011年7月21日

小林民生様(新所沢RC会長)前回は失礼致しました。宜しくお願い致します。

上園 俊樹 本日は業務ご多忙の折、所沢中央消防署小高副署長様に卓話をお引き受け頂き誠に有難うございます。私も仙台の実家が被害にあいました。全国から各方面の皆様が援助に来て頂き感謝にたえません。

小寺 熱 小高副署長様お忙しい中卓話宜しくお願いします。

齊藤 栄二 先週の例会は、久しぶりのズル休みをしてしまいました。どうもすいません。直前会長より、

平岡 栄一 先日本木林会員の送別会(麻雀会)を島田会員の山小屋で開催しました。計10時間卓を囲み、トップは木林さんの6000点でした。島田さん、巽さんお疲れ様でした。避暑地に嬬恋は最高でした。

木曾 守男 今日は当番でしたが多忙のためつい忘れてしました。ごめんなさい。

新倉 良之 昨日栃木まで復興のチャリティーコンサートに参加してきました。改めて復興には多くの人々の協力が必要だと感じました。又本年度もスマイルボックスを担当させて頂きます。宜しくお願い致します。

本日合計 13,000円

累計額 95,000円 有難うございました。

